

1 Joachim lettre aux amis
REHEL et g. BRISAUD

Morlaix, le 23 Avril 1976

Très Chers Amis,

Je suis honteuse de ne répondre qu'aujourd'hui à votre lettre datée du 23 Mars dernier (...), mais voyez-vous, le temps est un sacré filou, et il passe à une allure qui n'a rien d'humain. Les tâches succèdent aux tâches, on croit en voir le bout quand un soir on a pu rayer tous les travaux que l'on s'était fixés pour une semaine ou deux... et PLAF ! le lendemain au matin, de nouveaux problèmes viennent à foison remplir une nouvelle feuille d'"Urgences"..... Je vous assure pourtant que vous êtes au nombre de mes Urgences et que de surcroît je pense très souvent à vous.

J'espère que depuis que nous nous sommes vus votre santé et votre moral se maintiennent dans des zones honorables et sont bien décidés à y demeurer !

Je vous remercie de m'avoir adressé les coordonnées de Mr. Christophe FERNANDEZ, je les ai transmises à l'ami JOACHIM qui prendra contact avec son homologue dès qu'il aura l'occasion de "descendre" du côté des lavandes et des cigales. Au sujet des photographies, s'il vous est possible de nous les adresser, contre remboursement, bien entendu, nous avons maintenant la possibilité de les faire TESTER, NON PAS AU NIVEAU DE LEUR AUTHENTICITE, chose dont nous ne doutons absolument pas, mais AU NIVEAU DU PHENOMENE LUI-MEME. Effectivement, depuis peu, JOACHIM et moi-même, travaillons au sein de divers groupements de CHERCHEURS DE TRES HAUT NIVEAU (il va falloir que l'on s'accroche et que l'on pédale sec pour pouvoir planer à la même altitude qu'eux...), rassemblés dans une Fondation, sorte de C.N.R.S. INVISIBLE (comme dirait le camarade VALLEE), et ils ont fait dans le domaine de l'analyse et la synthèse des ONDES DE FORMES des Expériences réellement EXTRAORDINAIRES ET FONDAMENTALEMENT REVOLUTIONNAIRES, qui permettent de TESTER TOUS LES DOCUMENTS, et bien d'autres choses encore, dont nous reparlerons bientôt j'espère. Ils sont PASSIONNES par le phénomène des VOIX PARANORMALES et PENSENT TOUT COMME NOUS QUE LES IMAGES DOIVENT SUIVRE ET QUE LA PRODUCTION DE PHENOMENES VISUELS SUR SUPPORT MAGNETIQUES EST CHOSE TOUT A FAIT EVIDENTE... Alors... Chercheurs! à vos magnétoscopes ! En ce qui concerne mon régime ça marche du tonnerre, et je rentre maintenant dans l'ensemble qui ne narguait depuis maintenant 3 mois dans mon armoire. Avec lui, j'en ai pour 10 kilos... après ce sera une autre étape !

si...
J'adresse également le double de cette lettre à l'ami GERARD pour le tenir au courant de notre correspondance, dorénavant je ferai toujours ainsi. J'ai reçu hier un document très intéressant de G? ANDREWS (drogues et magies) concernant l'hypothèse selon laquelle un satellite aurait été mis en orbite autour de la terre, il y a bien longtemps de celà, par les Grands Ancêtres Inconnus, et dont l'on peut repérer la localisation grâce à de savants calculs "gastrophysiques" basés sur les PYRAMIDES SOLAIRES QUI SONT SUR TERRE LES INDICES, LES TRACES VIVANTES LAISSEES A NOTRE INTENTION PAR CES GRANDS FRERES BIEN GENEREUX, EN VERITE !.... Chercheurs ! à vos paraboles, à vos intégrales, à vos Etoiles...

Ce matin je viens de recevoir de BROCHARD Sur BELON une lettre super gentille accompagnée des négatifs de toute l'affaire des "Pas Monstrueux" trouvés fin 1973 près de La Baule, Grenoble et Maubeuge (Les Jolies Colonies de Vacances!) Je demande à JOACHIM de nous en faire des "petits" (des photos, pas des pas) et vous en aurez également chacun un exemplaire, vous et GERARD. Mais, une mise point CAPITALE au sujet de TOUTE PHOTO DE PHENOMENE ETRANGE : Il se peut que les photos soient DANGEREUSES, c'est à dire qu'elles EMETTENT une certaine Onde de Forme nuisible à l'Homme, alors, nous allons faire TESTER vos photos et celles de La Baule, et SI NOUS VOUS AFFIRMONS QUE C'EST NOCIF, S.V.P. , ne gardez pas ces documents sur votre coeur : il faudra LES ISOLER. Il en est de même de LA FORME (s) des Soucoupes Volantes, alors, les piles de collections forment de MAGNIFIQUES GENERATEURS D ONDES DE FORMES NEGATIVES..... HANDLE WITH CARE !!!

Très Chers Amis, je suspens ici une conversation bien courte pour une fois, mais elle demande des explications qu'une feuille de papier ne peut pas contenir. En espérant vous retrouver très bientôt pour la Joie de vous voir et celle de travailler ENSEMBLE (j'espère que GERARD va devenir moins farouche en présence d'un INNOCENT magnétophone...), je vous embrasse très fort sans oublier bien entendu SOPHIE la frisée qui va avoir du mal la prochaine fois à me reconnaître... Je n'ai "HELAS" pas eu le temps de TRAVAILLER notre première bande, mais j'ai malgré tout réécouté le MMMNNNNHHHHOOOOIIIIHHH en question, et SANS AUCUN DOUTE POSSIBLE, ça veut bien dire en bon ou mauvais Chrétien : " C'EST MOI "

GROSSES BISES FLEURIES D'AMITIE

IL FAUDRA QUE VOUS PUISSIEZ CONNAITRE JOJO ET SA FAMILLE

Jojo